
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mercredi 26 novembre 2014 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le vingt-six novembre de l’an deux mille 
quatorze à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Christine Boutin, enseignante 

Manon Gallant, enseignante 
Isabelle Godbout, parent 
Josée Jean, éducatrice au service de garde 
Chantale Leclerc, parent 
Sophie Rondeau, parent 
Hélène Vallée, enseignante 

 
M.  Stéphane Saulter, parent 
 
Aussi présente : 
Mme  Andrée Roy, directrice 
  
M.  Christian Leclerc, représentant de la communauté 
 
 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Stéphane Saulter. 
Il est 19 h. 
 
 
Monsieur Saulter fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-619-14 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

PRÉSENCES 

ABSENCE 
  
  



 

 

 
 
 

CE-620-14 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 15 octobre 2014 soit adopté 
avec une modification faite au nom de Aude-Marie Julien-Roy. 

 
  ADOPTÉE. 

 
 
 

 Aide aux devoirs 
L’aide aux devoirs a commencé le 4 novembre. Aude-Marie Julien-
Roy s’occupe des 1re et 2e année et Amalie Caron s’occupe des 3e et 
4e année. 
 
Aude-Marie sera à remplacer après les Fêtes. Les ressources sont 
difficiles à trouver. 
 
Hygiéniste dentaire 
L’hygiéniste dentaire prendra place après les Fêtes, autour du 12 
janvier 2015) pour les scellants. Elle sera présente trois jours 
consécutifs. 
 
Portables 
Une somme sera réservée pour l’achat d’ordinateur pour les élèves 
qui auront besoin d’un outil technologique (EHDAA). Les 
enseignantes sont d’accord. Les besoins doivent être identifiés avant 
Noël pour pouvoir les recevoir en janvier. 
 
Hockey Canada 
Tout s’est bien passé. Les lieux étaient propres. 
 
Insonorisation du gymnase 
Les travaux sont en soumission. Les paniers de basket au sol sont 
commandés et des ballons de basket sont commandés. Le mur côté 
classe devrait être modifié prochainement. 
 
Halloween 
L’activité s’est bien déroulée. C’était une grosse journée, mais 
agréable. La nouveauté de décorer des citrouilles était une super 
idée. Il y a eu beaucoup de participants. Bravo! 
 
Sentinelle 
Une sentinelle est à venir dans la cour arrière et une lumière brulée 
est à changer selon Mme Josée Jean. 
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Notre conseiller élu devait venir faire un tour à la réunion du conseil 
d’établissement de ce soir, mais il n’est pas venu. 
 
Aucune 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Andrée Roy nous présente la convention de gestion et de 
réussite éducative 2014-2015 de l’école Saint-Joseph. 
 
Nous prenons note des proportions d’élèves présentant des difficultés 
particulières, des résultats des élèves en français, mathématique et 
anglais, du personnel de l’école, etc. 
 
 
 
 
La Commission scolaire Harricana a conclu qu’il n’était pas rentable 
dans un avenir rapproché de fermer des établissements. 
 
Il n’y a pas tellement de changement par rapport aux années 
antérieures. 
 
Les parents ont le droit de faire la demande pour un changement 
d’école pour l’enfant. La CSH se réserve le droit de refuser s’il y a un 
manque de place. Le transport peut être refusé. 
 
 
 
Mme Roy nous présente les activités à venir. Nous les approuvons. 
 
 
 
 
Correspondance : 
Aucune 
 
 
 
Suivi au comité de parents 
M. Stéphane Saulter a été nommé commissaire parent. Trois 
réunions du conseil des commissaires ont eu lieu à ce jour et le sujet 
chaud de l’heure, c’est le regroupement des commissions scolaires. 
 
M. Saulter nous en parlera davantage à notre prochaine rencontre. 
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Résultats de l’exercice financier 2013-214 
Mme Roy nous présente les résultats financiers de l’école et du 
service de garde. Il y a un petit surplus pour l’école et un surplus 
intéressant au service de garde. 
 
 
Aucune 
 
 
 
 
 
 
 
CE-621-14 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 42. 
 
 
 
 
 
__________________________  __________________________ 

Président     secrétaire 
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LA RÉUNION 


